#MARINADELPILAR

IMPULSA DESARROLLO E INVERSIÓN

LA GOBERNADORA DE BAJA CALIFORNIA ASEGURÓ QUE QUEDÓ ATRÁS LA MANO DE OBRA BARATA Y QUE, EN DAVOS, ATRAJO LA ATENCIÓN DE EMPRESAS GLOBALES

RESALTA LOGROS



 Se reunió con la gobernadora de Arizona y la alcaldesa de Phoenix.



 Alcanzó alianzas con Arizona en materia aeroespacial.

REDACCIÓN



arina del Pilar Avila Olmeda,gobernadora de Baja California, dio

un balance sobre su participación en el Foro Económico de Davos, Suiza, y dijo que varias empresas se han interesado en invertir debido a su potencial logístico y ventajas con respecto al neorshoring.

En entrevista con Alejandro Cacho para **Heraldo TV,** comentó que "atrás quedo la mano de obra barata" pues en Baja California se ha invertido en educación, ya que se cuenta con "de 90 universidades, tenemos tecnológicos en los cuales estamos especializándonos en estas actividades claves".

Dijo además que se tuvieron reuniones estratégicas con empresas globales que ya están invirtiendo en Baja California y otras más que buscan invertir ahí.

"Estuvimos participando en paneles en donde hablábamos sobre la competitividad que tiene Baja California en relación al nearshoring y en nuestro país evidentemente nuestra frontera con California que nos conecta", manifestó.

Destacó la inversión que se hecho para mejorar las aduana del estado, ya que son punta de entrada para el comercio bilateral.

"Con el gobierno federal hoy en día en Baja California se están invirtiendo más de 20 mil milloGENERA CONDICIONES

20

MIL MDP SE HAN INVERTIDO EN LAS ADUANAS.

8

MIL 500 MDP DESTINÓ A MOVILIDAD.

nes de pesos justamente en modernizar nuestras aduanas. Se está construyendo la que será la aduana más moderna de todo el mundo".

Hizo énfasis en las inversiones de infraestructura para mejorar la movilidad. Se destinaron ocho mil 500 millones de pesos en los primeros dos años de gobierno: "Estamos haciendo megaobras en los tres municipios más grandes que son Tijuana, Ensenada y Mexicali. Esto nos va a permitir cambiar la movilidad de nuestro estado".

Por otra parte, se refirió a los logros alcanzados con su reciente gira por Arizona, donde sostuvo reuniones con la gobernadora. Se reunió con autoridades de las universidades más importantes de ese estado a fin de lograr un grupo de trabajo "hermandad", en temas de industria aeroespacial, biotecnología, entre otros.

Destacó que se acaba de abrir la ruta aérea de Phoenix-Tijuana, la cual permitirá la llegada de turistas a los diversos atractivos que tiene Baja California. 00